

12.03.2022: Bericht des letzten Heimspiels der Herren 2

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 17. März 2022 um 16:42 Uhr

Zum letzten Heimspiel der Saison empfangen unsere Herren den TSV Laupheim und den SV Gebrazhofen. Die Mannschaft startete souverän in den ersten Satz, während Laupheim etwas Startschwierigkeiten hatte. Mit 25:14 konnten die Weichen für einen erfolgreichen Heimspieltag gestellt werden. Im zweiten Satz fand Laupheim dann besser ins Spiel und konnte unsere Herren besser unter Druck setzen. Nach vielen kleinen Fehlern auf Seiten der SG konnte Laupheim den zweiten Satz mit 17:25 für sich entscheiden. Nach dem Satzausgleich nahm das Spiel an Fahrt auf. Beide Mannschaften lieferten sich ein knappes Spiel. Leider mit dem besseren Ende für Laupheim. Sie konnten den dritten Satz mit 21:25 und den vierten Satz mit 20:20 für sich entscheiden.

Im zweiten Spiel gegen Gerbazhofen rechnete sich die Mannschaft weniger Chancen aus als im Spiel zuvor. Gebrazhofen benötigt noch einen Sieg und steht dann als Aufsteiger in die Landesliga fest. Entsprechend deutlich verlief der erste Satz. Mit 15:25 mussten sich unsere Herren geschlagen geben. Doch ohne Kampf wollte man das Spiel nicht hergeben. Kämpferisch besser als im ersten Spiel gegen Laupheim konnte ein 21:25 im zweiten Satz errungen werden. Der dritte Satz fiel dann leider wieder deutlicher aus. Mit 13:25 machte Gebrazhofen den Aufstieg perfekt.

Leider verlief der Spieltag aus unserer Sicht wenig erfolgreich, dennoch wünschen wir dem SV Gebrazhofen nächstes Jahr viel Erfolg in der Landesliga.

12.03.2022: Bericht des letzten Heimspiels der Herren 2

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 17. März 2022 um 16:42 Uhr



12.03.2022: Bericht des letzten Heimspiels der Herren 2

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 17. März 2022 um 16:42 Uhr



12.03.2022: Bericht des letzten Heimspiels der Herren 2

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 17. März 2022 um 16:42 Uhr



12.03.2022: Bericht des letzten Heimspiels der Herren 2

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 17. März 2022 um 16:42 Uhr

